



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 113152

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur les préoccupations de l'Association des paralysés de France relatives aux handicapés. Elle note que les ressources de ces personnes sont insuffisantes, notamment l'allocation aux adultes handicapés, la pension d'invalidité, le minimum vieillesse. De nombreuses personnes n'auraient pas accès à la formation et à l'emploi malgré les dispositions prises par le législateur pour les favoriser. Le taux de chômage des personnes en situation de handicap serait trois fois supérieur à la moyenne. Aussi il souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement pour remédier à la situation et aider au mieux ces personnes fragilisées.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 113152

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 décembre 2006, page 12922